
  
  
  
 
                                                                                             

  

Membres présent-e-s 
  

  
Observateur-rice-s 
  
0.0             Procédures 
  

Jonathan Plamondon propose l’ouverture du Bureau exécutif 
François-Xavier Charlebois appuie  
Adoptée à l’unanimité 

  
0.1      Praesidium 
  

Yannick Falardeau propose Jonathan Plamondon comme président du Bureau 
exécutif et  François-Xavier Charlebois comme secrétaire 
Justine Lévesque-Samoisette appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  
0.2             Lecture et adoption du procès verbal (20 juin 2002) 
  

Catherine Tremblay était absente  
Yannick Falardeau propose l ’Adoption du Procès-verbal du BE du 20 juin dernier tel 
que modifié 
Justine Lévesque-Samoisette appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  

0.3             Suivi du procès-verbal 
  

Yannicke Falardeau : 
Où en est-on avec la lettre concernant les arrêté-e-s de l’occupation ?  

Jonathan Plamondon : 
Il y a moyen de faire abandonner les charges contre les étudiant-e-s : cela 
évitera des dossiers criminels aux arrêté-e-s et permettrait d’économiser à 
l’AGECVM quatre mille dollars.  

  
0.4             Lecture et adoption de l’ordre du jour 
  

François-Xavier Charlebois propose l’ordre du jour tel que modifié 
0.0             Procédures 
0.1      Præsidium  
0.2             Lecture et adoption du procès verbal (20 juin 2002)) 

R.G. Jonathan Plamondon Externe  Excusée 
S.G. François-Xavier 

Charlebois 
Info. Excusée 

Interne Yannick Falardeau Mob.  Vacant  

Pédago Excusée Socio-Q Catherine Tremblay  

Trésorerie Justine L.-Samoisette Délégué sem. Mond. Excusé 
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0.3             Suite du procès-verbal 
0.4             Lecture et adoption du présent ordre du jour  
0.5             Déclarations 
0.6             Régie et/ou réflexions 
  
1.0             Bureau exécutif  
2.0             Exode 

2.1             Salaire 
2.2             Ristourne 
2.3             Aménagement  

3.0             Permanence 
4.0             Externe 

4.1             Forum pancanadien 
4.2             Camp orientation ASSÉ 
4.3             Camp d’Alternatives 

5.0             Site internet 
6.0             Plan d’Action 
7.0             Accueil 16 et 19 août 
8.0             Party début de session 
9.0             Évènement Spartiates  
10.0        Affaires diverses 
11.0        Levée 
Yannick Falardeau appuie  
Adoptée à l’unanimité 
  

0.5             Déclaration  
  
- 

  
0.6             Régie et / ou réflexion  

  
Lecture de la lettre d’excuse de Marie-Eve Cossette pour le présent Bureau exécutif 
et les antérieurs 
Lecture de la lettre de Maxime Giguère : remise à plus tard. 

  
1.0    Bureau exécutif  

  
Catherine Tremblay s’était proposée pour le poste de Responsable à la 
sensibilisation et à la mobilisation  
  
François-Xavier Charlebois explique son désaccord face à ce point 
Débat sur la fragilité de la base militante et sur la place que pourrait occuper 
Catherine Tremblay au sein du poste à la sensibilisation et à la mobilisation. 
  
Pas de nouvelle proposition pour attribuer le poste de responsable à la 
sensibilisation et à la mobilisation. 

  
2.0            Exode  
  

2.1             Salaire 
  

Justine fait la lecture de lettre de Maxime  
François-Xavier Charlebois constate que c’est une lettre très émotive 
Yannick Falardeau propose une augmentation du salaire de Maxime Giguère
à 14,50$ par heure aux conditions suivantes : 

-       Maximum de 30 heures semaine pendant 11 semaines 
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-       Maximum de 40 heures semaine pendant 4 semaines au besoin (un 
mois) : ce qui permettra l’organisation de la session au Café, de former 
les nouveaux employés-e-s et de bien redistribuer les tâches 

-       Pas d’augmentation de 0,25$ jusqu’à la fin du contrat (juin 2004) 
-       Gains avec les éventuelles ristournes seulement 
-       Les heures supplémentaires sont bénévoles 

Jonathan Plamondon appuie  
Adoptée à l’unanimité 
  
Maxime demande aussi un prêt étudiant : 
Jonathan mentionne que l’AGECVM est une asso pro mesure sociale  
Yannick propose que l’AGECVM révise les contrats des employé-e-s en y 
incluant une clause de prêt étudiant sans intérêt et que le Bureau exécutif 
établisse une politique par rapport à cette problématique 
Justine Lévesque-Samoisette appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  
2.2             Ristournes 
  

Yannick Falardeau propose que, pour permettre une expression de plus en 
plus concrète de nos valeurs coopératives, tou-te-s les employés-es et le 
gérant, qui ont travaillé durant les sessions Automne 2001 et Hiver 2002, 
touchent une somme de 100,00 (cent) dollars en tant que ristourne pour 
l’année 2001-2002. 
Jonathan Plamondon appuie  
Adoptée à l’unanimité 

  
2.3             Aménagement 
  

Les premières estimations pour une rénovation du café L’Exode s’élèvent à 
près de 25 000 (vingt-cinq mille) dollars. Nous pouvons : 

-          soit emprunter cette somme auprès de la banque, qui exige alors 
les rapports financiers des trois dernières années (ce qui n’est pas 
nécessairement bon, puisque deux de ces années – 1999-2000 et 
2000-2001 – furent des années réductives où la comptabilité tant de 
l’Exode que de l’AGECVM a beaucoup laissé à désirer) 

-         soit auprès du Cégep (sous forme de subventions remboursables 
ou non), qui d’ailleurs pourrait peut-être prendre en charge une 
partie de ces rénovations qui amélioreront la valeur de ces locaux 
qui appartiennent au cégep. 

Yannick Falardeau souhaiterait disposer d’un plan et d’un devis précis pour 
pouvoir le présenter à l’Assemblée générale du 04 septembre. 

  
3.0    Permanence  
  

Il faut programmer la rentrée au travail à notre secrétariat des deux étudiantes à 
temps partiel 
  
François-Xavier propose de réengager Marianne Chevalier pour la session Automne 
2002 
Jonathan Plamondon appuie  
Adoptée à l’unanimité 
  
Catherine Tremblay pense qu’il faudrait rouvrir les deux postes pour avoir un flux 
d’entrevues 
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Nous pourrions faire rentrer Marianne Chevalier une semaine plus tôt pour travailler 
sur la mise à jour des archives (année 2001-2002 à classer) 
  
Est-ce que nous réengageons Arianne? Laissons-nous les choses en l’état pour la 
session Automne 2002. 
  
Yannick Falardeau propose que l’AGECVM réengage comme permanent à temps 
partiel pour la session Automne 2002 Ariane Bottex-Ferragne et Marianne Chevalier 
Catherine Tremblay appuie 
François-Xavier Charlebois demande le vote 

Pour :             02 
Contre :          01  
Abstention :   02  

Proposition mise sous dépôt 
  

4.0    Externe 
  

            4.1      Forum Pancanadien 
Jonathan Plamondon propose que Jonathan Plamondon, Marie-Eve Cossette 
et Yannick Trudel assistent à cette rencontre du Forum pancanadien anti-
ZLÉA de cette fin de semaine à Montréal 
François-Xavier Charlebois appuie  
Adoptée à l’unanimité 
  
L’externe devra compléter un rapport 
  

            4.2      Camp d’orientation ASSÉ 
Ce camp se tiendra à Magog. Il faudrait soit louer une voiture, soit un autobus 
pour plusieurs Associations étudiantes de Montréal. 
  
Jonathan Plamondon propose que Jonathan Plamondon, Marie-Eve Cossette 
et François-Xavier Charlebois représentent l’AGECVM à ce camp de 
formation de l’ASSÉ à Magog, si possible sur le pouce 
Yannick Falardeau appuie  
Adoptée à l’unanimité 
  

            4.3      Camp d’Alternatives 
Tout comme le Forum pancanadien, ce camp traite de la préparation de la 
grève internationale contre la ZLÉA 
  
Yannick Falardeau propose que Jonathan Plamondon, Marie-Eve Cossette et 
Yannick Trudel assistent à ce camp d’Alternatives 
François-Xavier Charlebois appuie  
Adoptée à l’unanimité 
  

5.0            Site Internet 
  

Le site de l’AGECVM est retappé. Tous les procès-verbaux des réunions des 
intsances décisionnelles de l’AGECVM (Assemblée générale, Table de concertation 
et Bureau exécutif) de la session H-02 y sont accessibles, ainsi que les ordres du 
jour à partir de la session A-02. 
  
Nous nous retrouverons sur la page d’introduction du Cégep la semaine du 12 août 
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2002 
  
Jonathan Plamondon propose de changer le mot d’introduction du Responsable 
général par d’autres informations 
Yannick Falardeau appuie  
Adoptée à l’unanimité 
  

6.0            Plan d’action  
  

Les exécutant-e-s font le tour du plan d ’action 
  

7.0            Accueil 16 et 19 août 2002  
  

Gaëlle Lalonde est supposer nous préparer des tracts … pour accueillir les 
nouveaux – nouvelles étudiant-e-s 

  
8.0            Party début de session 
  

Catherine Tremblay recherche intensivement une salle, un loft, on shack, un bar, 
une cour, un parking, un sous-sol, un gymnase, une cafétéria ou un édifice à 
bureaux pour faire notre party de rentrée.  
  
Musique, bières …. 
  
Nous avons des mandats contre la commandite dans les partys : il ne nous faut pas 
l’oublier. 
  

9.0            Évènement Spartiate 
  

Les Spartiates ont leur première « game » en août. Ils veulent s’associer avec 
l’AGECVM pour mobiliser les foules … Ça serait bon de se rapprocher d’eux autres 
… 
  
Yannick Falardeau propose que nous nous rapprochions des Spartiates de n’importe 
quelle manière 
François-Xavier Charlebois appuie  
Adoptée à l’unanimité 

  
10.0      Affaires diverses 
  

Yannick Falardeau a des problèmes financiers. Il demande 150,00 (cent cinquante) 
dollars pour son loyer. 
  
Jonathan propose de prêter 150,00 (cent cinquante) dollars à Yannick Falardeau 
Catherine Tremblay appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  
11.0      Levée 
  

François-Xavier Charlebois propose la levée de la réunion 
Justine Lévesque-Samoisette appuie 
Adoptée à l’unanimité 
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